



Comment offrir un autre avenir aux jeunes filles en errance ?



Repérer les situations grâce à une forte présence sur le terrain

Les maraudes permettent d'être identifié comme adulte de confiance par ces jeunes, et de tisser des relations positives et durables avec elles.



Accueillir les mineures en centre de jour

Afin d'approfondir la relation et le suivi avec elles dans un cadre plus intime que la rue, en dehors du groupe.



Créer des séjours de rupture

Ces parenthèses permettent aux jeunes de tisser des liens gratuits, informels et positifs avec les personnes encadrantes dans un environnement sécurisé et bienveillant, loin de leur quotidien en rue.



Proposer des activités d'art thérapie

Elles permettent aux jeunes de s'investir dans une activité créative, de reprendre un peu de confiance en soi et d'exprimer leur ressenti de façon positive et valorisante.



Trouver un hébergement éloigné de Barbès



Mettre en place un accompagnement pluridisciplinaire

Effectué par des éducateurs, des psychologues, des arts thérapeutes, des médecins, des spécialistes des addictions, tous formés à la question de la traite, pour répondre à l'ensemble des besoins de ces jeunes filles.



Recréer le lien avec les dispositifs sociaux de leur département d'origine

Cela permet de trouver une solution d'hébergement adapté à la personne accompagnée de la remobiliser et de recréer un projet d'insertion avec ses éducateurs, l'Aide Sociale à l'Enfance et la Protection Judiciaire de la Jeunesse.